



acadiance® reading **Español**

Student Materials

Grade 2 | Benchmark 3

Acadiance Learning Inc.

For use with Acadiance Learning Online

## Un día de pesca

---

► En mi familia nos gusta ir de pesca. Lo disfrutamos porque pasamos todo el día juntitos. Mi papá y mi abuelo me enseñan mucho. Por ejemplo, el tipo de caña que se necesita, la carnada y las redes. Mi caña es especial. Es para niños. Mi abuelo tiene cañas de todos los tamaños. Son para todo tipo de pesca. Cuando vamos a pescar truchas vamos a un lago. No se puede pescar lo mismo en un lago que en el mar.

Mi abuelo dice que debemos saber el momento para pescar cada especie. A veces los peces están teniendo crías y debemos cuidarlos. Me dice también qué tipo de ropa debo usar. Lo mejor es que sea cómoda y la pueda mojar. También debo usar bloqueador solar.

Cuando salimos de pesca mi mamá nos da una bolsa con comida muy rica. Nos prepara sandwiches, botanas y aguas de sabores. Ella sabe que después de pescar nos da mucha hambre.

El día de ayer mi abuelo, mi papá y yo pescamos un gran pez. Al sacarlo del agua brincó y nos mojó a todos. ¡Fue muy divertido!

Lo que más me gusta es subirme al bote y mover el timón. Mi abuelo canta muy fuerte. Siempre me pone el gorro de capitán. Para el día del padre quiero comprarle una gorra a mi papá y que la use en el bote cuando salgamos a pescar.

---

## El caballo de hierro

---

► Hoy, para viajar de un lado a otro, la gente usa mucho el coche y el avión. Antes de que existieran estos, ¿cómo se movían las personas?

En Grecia usaban el diolkos. Era un vagón con las vías sobre rocas. Después se hicieron rieles de madera en las minas de Transilvania. Esto fue bueno porque los suelos en ese lugar no eran de lo mejor.

Varios años más tarde, Richard Reynolds tuvo la idea de cambiar las vías de madera por unas de hierro. Así el vagón podía llevar más peso. ¡Ese sí que fue un gran paso!

En el año 1802, el viejo tren ya no era muy útil. Se inventó entonces la primera locomotora de vapor. Más peso, más rapidez.

Y así continua la historia.

En 1830 la primera línea de tren del mundo une Liverpool y Manchester en Gran Bretaña. Años más tarde, Thomas Russell crea una gran máquina que recorría más de 100 km por hora. La llamó Liverpool. ¡Otro gran paso sin duda!

En 1863 se podía comer y dormir en el tren. Viajar así era todo un lujo. Luego se fabrica el primer tren automático. Fue usado por los ingleses para mover su correo.

¿Has oído hablar del tren bala? En 1960 Japón abre la línea Tokio-Osaka.

Muchos otros trenes vienen después.

Sí que es larga y bonita la vida del tren.

---

## La bolsita de Bety

---

► Uno de los regalos que le dieron a Bety en su cumpleaños fue una bolsita de mano con la cara de una mujer. Bety nunca había visto esa foto.

—Mamá, mira lo que me dieron de regalo. Me gustó mucho.

—Dime ¿qué piensas de esa cara?, ¿qué te parece? —preguntó su mamá tomando la bolsita.

Esperaba que Bety hablara.

—Está peinada muy raro, parece difícil peinarse así. Sus cejas son muy diferentes. Algo que no había visto antes.

—¡Ah!, esos son dos rasgos de Frida Kahlo muy conocidos en el mundo.

—¿Tú sabes quién es? —preguntó Bety con cara de asombro.

—Claro que sé quién es. De niña leí sobre ella en la escuela y hoy sus pinturas están por todos lados. Los museos muestran sus obras, hay ropa y objetos, como esta bolsa, con su cara. La gente en el mundo la conoce. Saben que es mexicana, artista y una mujer que tuvo una vida notable —su mamá continuó.

—Vemos caras, formas y pinturas mostradas en cosas comunes como esta bolsa. Pueden verse solo decorativos, pero hay una historia atrás. Los papás como yo, decimos a los niños y las niñas de nuevas generaciones, como tú, de Frida Kahlo y de sus formas de arte. Así sabrán más de aquellos que hicieron cosas novedosas e innovadoras para su época y que hoy son iconos.

—O sea que esta es una bolsa con un poquito de historia.

—Sí Bety, y muy icónica.

---